

WOLDENBERG Y PESCHARD

## La reforma va contra la democracia: exconsejeros

POR AURORA ZEPEDA ROIAS

Exconsejeros del IFE refutaron los planteamientos de la reforma electoral planteada por el gobierno federal y desearon que no pasen esas modificaciones por el bien de la democracia en México.

El ahora director del Instituto de Estudios sobre la Transición Democrática, y expresidente del IFE, José Woldenberg, explicó que esa reforma “destruye buena parte de lo construido” y que “ha permitido la convivencia y competencia de la diversidad política”.

Aseguró que desde que el IFE-INE se hacen cargo de los comicios, “tenemos auténticas elecciones” y quien decide quién gobierna y cómo integran los cuerpos legislativos son los ciudadanos votando, y el instituto ha hecho una labor muy buena junto con los institutos locales”.

Agregó que “por defender nuestra precaria democracia por defender al INE la reforma que propone el presidente no debería de pasar”.

Por su parte, la exconsejera del IFE, Jaqueline Peschard, afirmó que el actual sistema electoral ha permitido tener elecciones libres, justas y competidas, que son los estándares internacionales de elecciones democráticas.

“La reforma lo que pretende es trastocar todo ese sistema electoral es rehaerlo totalmente y pretende que se alinee el sistema electoral a la voluntad del presidente, que quiere un control centralizado sobre la organización electoral”, dijo la también académica.

Recordó que esta situación ya se vivió hace más de 40 años cuando había un partido dominante, hegemónico “que hemos logrado desmontar a lo largo de estos años”.



La propuesta de elección directa de los consejeros sería quitarle imparcialidad, quitarles neutralidad, que es indispensable en un árbitro electoral.”

**JAQUELINE PESCHARD**

EXCONSEJERA DEL IFE





Foto: Eduardo Jiménez/Archivo

La reforma electoral no debería pasar, advirtió José Woldenberg.

